

## 児童朝会 校長の話 11月20日

土曜日の式典、アトラクション、本当によく頑張りました。最高の出来映えで大成功でした。5・6年生は式典に参加しましたが、式典中、体を誰も動かすことなく、姿勢をずっと保ち続けていました。5・6年生の後ろに150人に及ぶお客さんがいましたが、前にいる5・6年生が誰も動かずピシッとしていたので、自分たちもしっかりした姿勢をしなくてはと思ったそうです。5・6年生がお客さん方のお手本になったということですね。素晴らしいです。そして私は壇上に上がってお話をしましたが、その時、5・6年生全員がしっかりこちらを見ていて、目が合いました。真剣に聞いていることが伝わってきました。

その後のアトラクションは、呼びかけの言葉もスクバンの演奏も歌も素晴らしく、聞いてくださったお客さんが何人も、感動して涙が出ましたと言ってくれました。世界中を回って仕事をしている方が仰っていました。海外へ行ったときに「日本の東京から来ました」と言うと「東京のどこですか」と聞かれ「浅草です」と言うと99%の人が浅草を知っています。その名を世界に知られる浅草の小学校に相応しい、世界に誇れる呼びかけや歌、演奏だったと褒めていただきました。

今日は保護者の方たちに、アトラクションを発表します。1回目は1・3・5年生の保護者。2回目は2・4・6年生の保護者の方が見ます。あと2回で大変ですが、2回やったらもう二度とやるチャンスはありません。2回きりでもう最後になります。みんなで心を一つにして、やり抜きましょう。